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グループホームアゼリア　第102回　運営推進会議　議事録

　開催日時　令和６年４月18日（木）１３：３０～

　開催場所　勝沼ナーシングセンター　1階会議室

　出 席 者　藤原様（利用者）　三枝様（利用者）

　　　　　　内藤様（甲州市介護支援課）　三森様（民生委員）     

　　　　　　金井管理者　西矢事務長　野澤介護員　米倉CM

　　　　―　―　―　―　―　―　―　議 事 録　―　―　―　―　―　―　―　

　Ⅰ　開会挨拶　　金井管理者

　Ⅱ　運営推進会議の構成員の紹介

　Ⅲ　グループホームにおける活動状況及び内容報告　

　　　◎３～４月　 ビデオにて報告：ひな祭り、ベトナム実習生による郷土料理作り

　　　　　　　　　　　　　　　　　 勝沼ぶどう郷駅周辺の甚六桜風景

　　　◎５月予定　　５月節句祭り

　　が大事だと思う。　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

　Ⅳ　グループホームにおける活動状況・予定状況及び内容への評価

　・今の生活で充分です。皆さん良くしてくれているので楽しいです。　　　　（三枝様）

　・いつもビデオを見させてもらい楽しんでいる。

　・利用者に対して、やってあげているのではなく、やりたい事をやってもらうという気持ち

　　不自由なく生活ができるよう地域との連携を図る。

　　子供たちについてどのようにサポートをしていくのか等考える。　　　　　（三森様）

　・秋に地区の防災訓練がある。避難生活について考えていかなければならない。

　・同じ事をしているのではなく、それぞれを生かした事をしているのがとても良いと思う。

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　(内藤様)

　Ⅴ　地域における活動の日程及び参加要項報告

　　　５月１４日　岩崎保育園との交流。　　　　

　　　　　　　　　アゼリア畑にて園児（年長組２３名）と一緒にさつま芋の苗植えを行う。



　　　現在1名が陽性だが全般的には落ち着いてきた。感染対策は万全にしてきたつもりだっ

　　　現在入居者　本館9名　　新館8名（1名コロナ陽性の為入院中）

　Ⅶ　その他

　　金井管理者より

　　・現在職員1名けがで入院中。

　　・コロナについて

　　　利用者1名が入院し退院後に発症。その後利用者多数に感染したという状況になった。

　　西矢事務長より

　　　たがこのような事態になり驚いている。５類になった事もあり、気持ち的に油断してい

　　　た所があったかもしれない。

　　　これからも感染対策万全に行っていきたいと思う。

　　　面会については、時間制限等はまだあるが徐々に行っていく予定ではある。

　　※次回運営推進会議日程　令和６年６月20日（木）１３：３０～

　　　　　待機者　6名（希望2名　他4名は現時点では在宅希望）
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